
Protokoll der 6. Sitzung des Studierendenparlaments 
 
Tagesordnung: 

TOP 1 Formalien 
TOP 2 Vorstellung Konzept Campus Crew 
TOP 3 Berichte 
TOP 4 Bildung eines Arbeitskreises für das Campusfest 
TOP 5 Zertifikatslehrgänge am ZfS 
TOP 6 Verschiedenes 
 

 
1. Stimmrechtsübertragungen 

Rebecca an Lea 
Adrian an Erik 
Maximilian an David 
 
Verabschiedung der Tagesordnung 
 Keine Einwände 
 17 dafür, 1 dagegen, 2 Enthaltungen 

 
2. TOP 2: Konzept Campus Crew 

 Bericht Caro (Piraten) vom Ergebnis der letzten Sitzung: Aufnahme der StuPa-Sitzung im 
nächsten Semester, zunächst Probelauf und anschließende Entscheidung 

 Präsidium: „öffentlich“ bedeutet „Hochschul-öffentlich“, also lediglich für Angehörige der 
Universität 

 Inka und Philipp von der Campus Crew: Neues Konzept - Entschluss gegen vollständige 
Aufzeichnung der Sitzung, stattdessen soll ein Redakteur an der Sitzung teilnehmen und 
mitschreiben bzw. nach der Sitzung Interviews führen. Bericht über StuPa-Sitzung. 
Politische Berichtserstattung soll nicht zu einseitig sein, sondern aus Sicht einer medialen 
HSG analysieren. Journalistische Grundsätze maßgeblich. Es soll also berichtet werden 
und Stellung genommen werden, allerdings unter Vorbehalt auf journalistische Freiheit 
etc.  

 Matthias Laage: sieht das kritisch, da die Berichterstattung wohl nicht neutral sein wird 
sondern wertender Kommentar.  

 Philipp: Schade, dass andere Uni-Medien (Spätschicht TV, Blank) kein Interesse haben. 
Deswegen will CC eine Brücke von Hochschulpolitik zu Studenten sein. Trennung von 
Information und Kommentar. Kommentar ist also nicht als stets negative Kritik zu 
verstehen. 

 Philipp (CC): Einzelpersonen sollen nicht „durch den Kakao gezogen werden“, ihm ist klar 
dass die Mitglieder des StuPas ebenfalls Studenten sind und ist dazu bereit, auch zB eine 
Gegendarstellung zu veröffentlichen, falls sie sich mal irren. Es soll nicht darum gehen, 
die Mitglieder des StuPa schlecht zu machen. 

 Caro (Piraten): Bericht in der Montagabendshow entsprach nicht journalistischen 
Standards 

 Kurze Diskussion zum Rohan-Beitrag 
 Janna (Philos): Wie macht ihr das mit „öffentlich“ bzgl. Veröffentlichung? 
 Philipp (CC):  
 Inka (CC): Rohans Beitrag und StuPa-Berichterstattung sind zwei verschiedene Formate 
 Sophia (JUSOS): Wärt ihr bereit, euch besser zu informieren? Bzgl. HSGs, Gremien, 

Strukturen, etc. 
 Philipp (CC): Ja, werden wir. Außerdem sollen die Hörer eine Einführung dazu 

bekommen. Einarbeitung über die Semesterferien.  
 Caro (Piraten): Gehört Montagabendshow zu Campus Crew? 



 Philipp (CC): Sind zwei verschiedene Sendungen.  
 Diskussion 
 Benjamin (CC): Aufzeichnungen sollen nicht für Satire-Zwecke missbraucht werden 
 Venus (Asta): Was passiert, falls sich jemand nicht äußern will? Negative Darstellung? 
 Philipp (CC): bleiben neutral 
 Caro (Piraten): Kann ich auch Statements abgeben ohne aufgenommen zu werden? 
 Philipp (CC): natürlich 

 
3. TOP 3: Berichte 

a. Präsidium: 
 Sitzungstermine im Sommersemester 

- 14.4.2016 
- 28.4.2016 
- 12.5.2016 
- 9.6.2016 kann wegen CampusFest verschoben werden, letzte Sitzung vor 

Hochschulwahlkampf 
- 23.6.2016 
- 7.7.2016 

 
b. AStA/SprecherInnenrat:  

 Festival 

 LAK (vorletztes WE): Sebastian wurde als LAK-Sprecher wiedergewählt. 1. 
April bis 31.März 2017.  

 Letztes WE Treffen der Landesstudierendenvertretungen 

 Themen: Anwesenheitspflicht (Regensburg) 

 Aktionsbündnis gegen Studiengebühren in Würzburg: Passau ist 
Bündnispartner aber hat nicht abgestimmt, da nur mit LAK-Sprecher 
anwesend. Ziel: Arbeit gegen Studiengebühren und versteckte 
Studiengebühren, v.a. für ausländische Studierende 
 

c. Beauftragte für Wahlkampf (Sophia) AK Wahl 
d. Beauftragte Mensa und Studentenwerk 
e. Gleichstellung und sexuelle Orientierung 
f. Studentische Beschäftigte und Mittelbau (Janna, Susanne) 

o Treffen mit Frau Brembeck vom ZfS:  
o Rückmeldung vom ZIM: neutrale Email-Adresse 
o Studentischer Konvent: Mittelbau ist daran interessiert, mit der 

Studierendenvertretung zusammenzuarbeiten 
g. CMS 

o Haben noch nichts 
o Christof: Hat die Information an Frau Blum weitergeleitet 

h. Studenten mit Behinderung: nicht anwesend 
i. Beauftragter für Kultur: 
j. Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit 

o WiWi-Prüfungsplan: Anruf bei Herrn Kinateder - war dankbar für Anruf, war ein 
Versehen 

o Anonyme Korrektur: HISQIS kann man nur nach Namen durchsuchen, nicht nach 
Matrikelnummern -> sollte technisch jedoch umsetzbar sein 

o Treffen mit Uli Zuckowski (Intelec/ZIM): anonyme Kommentare nachforschen. 
Wie soll das aussehen? Nur bei Beleidigungen? 

k. Beauftragte für Eltern und schwangere Studierende (Verena): abwesend 
l. Beauftragter für das CampusFest (Maxi Blindhuber): nichts zu berichten 



m. FS Philo:  
o Prüfungszeitraum: früher Klausuren schreiben, früher in Praktika gehen, zentrale 

Bekanntgabe der Prüfungstermine 
n. FS Jura: nichts Besonderes, BUFAK in Planung 
o. FS WiWi: Lange Nacht Nachbericht, Reakkreditierung 
p. Studentische Senatoren 

o Bericht am Vortreffen EUL 
o Sind wieder im Wahlausschuss, eine Person von jeder Fakultät 

 
4. TOP 4: AK CampusFest 

a. Laura (FS Philo)  
b. Andi (LHG) 
c. Claudio (FS Info) 
d. Jessica (AStA/SprecherInnenrat) 

 
 Abstimmung 
- Andi: 15 dafür, 4 Enthaltungen, 1 dagegen 
- Claudio: 18 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltungen 
- Jessica: 20 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
- Laura: 18 dafür, 2 Enthaltungen, 0 dagegen 

 
5. TOP 5: Zertifikatslehrgänge:  -> Nach hinten verschoben 

 
6. TOP 6: Verschiedenes: 

a. Caro: Berichtet CC schon über diese Sitzung 
b. Philipp (CC): haben Notizen gemacht aber haben noch Rückfragen und Recherche zu 

machen.  
c. Vorschlag vom Präsidium: bietet Treffen an, um Fragen zu klären (Anfang nächstes 

Semester) 
d. Sophia: Büro steht euch immer für Fragen offen 
e. Inka (CC): Würden gerne Interviews bzgl. Vorstellung führen. Dauert nicht lange, 

nach den Prüfungen  
f. Machen wir dann schon noch aus 

 
 


